



Silvia Monzonís Casaña (1967)

EB5CPS

Nació en 1967 y la afición por la radio le vino inducida por el resto de su familia en 1984. Estamos ante otra saga de radioaficionados en Vila-real como son los Monzonís-Casaña.

Su padre fue Juan Monzonís **EA5DQB** (ex **EB5EQ**), su madre Pilar Casaña **EA5EUH** (ex **EB5CPS**) y su hermano Juan Carlos Monzonís **EA5CHC** (ex **EC5QI**).

De los cuatro componentes radioaficionados de esta familia fue la última en incorporarse. Se examinó junto a su madre en 1984, mientras la madre lo hacía para obtener la licencia EA, ella lo hizo para obtener la licencia EB.

Tras los trámites burocráticos oportunos y dado que su madre también superó la prueba, la Administración permitió que Silvia "heredara" en indicativo EB que había tenido Pilar. Le asignaron **EB5CPS**.

Ha sido algo inusual en nuestra historia porque la transmisión de un indicativo de un familiar a otro solía producirse *mortis causa*, en este caso fue una transmisión inmediata inter vivos.

Lamentablemente no disponemos de ninguna imagen de la QSL de Silvia, pero a título de curiosidad muestro una QSL de la **EB5CPS** a nombre de Pilar.



Imagen de una QSL del indicativo **EB5CPS** a nombre de Pilar Casaña, madre de Silvia Monzonís.

El equipo que usaba Silvia para realizar sus comunicados en VHF era uno de los equipos que tenía la familia. Su preferido era el ICOM IC-260E como el de la imagen.



Imagen de un ICOM IC-260E propiedad de la familia Monzonís-Casaña en los años 80.

En los años 80 la telefonía móvil no estaba desarrollada y las comunicaciones familiares se realizaban a través de la telefonía fija o por radio.

Este era el uso principal que Silvia le daba a la radioafición. Utilizaba este sistema como modo de comunicación en especial con su padre Juan Monzonís **EA5DQB** dado que por razones laborales Juan cambiaba con cierta frecuencia su lugar de trabajo, que no de empresa.

Esta línea de comunicación, tranquilizaba a la familia pues tenían contacto directo con su padre, estuviera en la zona que estuviera. Por supuesto siempre dentro del área de alcance de la VHF.

La antena que utilizaba Silvia, era en primera instancia una vertical colineal que tenían instalada en la parte superior de la torre que soportaba la direccional de HF y en el futuro una cúbica de VHF.



Imagen de la direccional de Hf de la familia Monzonís-Casaña donde se observa la colineal de VHF a mediados de los 80.

También realizaba algún comunicado a través del repetidor del monte Bartolo, en Benicasim (Castellón), pero principalmente los comunicados era familiares.

A finales de los años 80, principios de los 90, ya con la incorporación de otros medios de comunicación, este servicio pasó a segundo término y paulatinamente su afición por la radio.

No obstante, y dado que en la familia todavía existieron radioaficionados por más tiempo, esta afición ha permanecido siempre en ella.

Por Juan Luis Pla, **EA5BM**

Diciembre 2022